

### Inauguración de la Facultad de Medicina

“Estamos en la casa de la vida” y existen muchos profesionales con vocación a quienes agradeció su trabajo, especialmente el que no se les puede pagar “porque no se puede pagar la vocación, unida a la actividad de la Medicina, de la salud, y cuando lo que la acompaña es un celo o una voluntad impagable”.

El presidente se congratuló por la inauguración de esta Facultad en Castilla-La Mancha y recordó el apoyo que tuvo del Consejo de Rectores para ponerla en marcha a pesar de contar con el voto contrario del Gobierno central, que a través de su Ministerio de Educación se opuso y no concedió la autorización por pensar que sobaban médicos. Agradeció el apoyo del Consejo de Rectores y en especial el del doctor Julio Feroso por los esfuerzos realizados para que la Facultad de Medicina de Castilla-La Mancha fuese una realidad.

El presidente agradeció la tarea que desarrollan los profesionales por el celo y el empeño que ponen en el desarrollo de sus tareas, a la vez que les alentó a buscar la radical igualdad del genoma humano para evitar las diferencias que nos separan.

#### Previsiones de futuro

La Facultad de Medicina no ha dejado de crecer. En los próximos meses se iniciará la construcción de un aparcamiento con una capacidad aproximada de 300 plazas. Se construirá también una pasarela que comunicará el aparcamiento con el Hospital y la Facultad, con una longitud de unos cien metros y una anchura de cinco, totalmente acristalada, que permitirá la comunicación entre ambos servicios. También se terminarán las instalaciones y equipamiento del animalario con una superficie de mil metros cuadrados y un elevado equipamiento técnico e instalaciones. Para estas dos actuaciones hay una previsión de inversión de 2,5 millones de euros. ○



Fachada principal del edificio de la Facultad de Medicina

### Un edificio único

**La Facultad de Medicina** se sitúa en los terrenos del Campus Biosanitario situado frente al Hospital General Universitario de Albacete, con una superficie de unos cien mil metros cuadrados.

**Diseñada en forma de U**, tiene un espacio interior que crea una gran plaza dentro de la propia edificación.

**El cuerpo central** está destinado a servicios generales de la Facultad: el vestíbulo de entrada comunica en la planta baja con la cafetería, zonas de control y Unidad Médica. En la planta alta se sitúan los despachos de dirección y el salón de grados.

**El ala derecha** está destinada a laboratorios. Se trata de un cuerpo rectangular con un núcleo de escaleras y accesos en su centro que divide el espacio en dos áreas de unos quinientos metros cuadrados cada una de ellas, resultando así una superficie total de 4.000 metros cuadrados de laboratorios de docencia e investigación.

**El ala izquierda** del edificio está destinada a aulas, seminarios y biblioteca. Un pasillo que se abre al espacio interior del edificio da acceso a un primer módulo que es la biblioteca de planta cuadrada con dos alturas y grandes lucernarios en su parte superior. A continuación, el pasillo se ensancha con una doble altura que conduce a la zona de aulas. En la planta baja existen cuatro grandes espacios destinados a salas de autoformación con ordenadores individuales por alumno.